

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Unterausschuss Informations- und Kommunikationstechniken	03.06.2013
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	10.06.2013
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	10.06.2013

Sachstandsbericht zur Beschlussvorlage 0064/2012, hier: Aufbau und Bereitstellung einer Informationsplattform

In seiner Sitzung vom 15.05.2012 hat der Rat ein verwaltungsinternes Maßnahmenpaket zur Beschleunigung von Baumaßnahmen zur Kenntnis genommen. Die Verwaltung hat in einer gemeinsamen Projektgruppe unter Beteiligung des Amtes des Oberbürgermeisters, des Personal- und Organisationsamtes, der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln sowie dem Amt für Informationsverarbeitung ein Konzept zur Einrichtung einer IT-gestützten Informationsplattform erarbeitet.

Über diese Plattform sollen -zunächst für ausgewählte Projekte- die Meilensteine der von den politischen Gremien beschlossenen Bauprojekte als integraler Bestandteil des Ratsinformationssystems abgebildet werden und gleichzeitig zeitnah Informationen zu den Projekten angeboten werden.

In Form eines durch die Gebäudewirtschaft bereitgestellten Projektdatenblattes werden den Mandatsträgern die folgenden Informationen bereitgestellt:

- Art der Maßnahme (z.B. Schulneubau)
- Standort - Beschlusslage (z.B. Baubeschluss vom xx.xx.xxxx)
- Geschätzte Kosten der Maßnahme
- IST-Kosten der Maßnahme
- (Voraussichtlicher) Beginn der Maßnahme
- (Voraussichtlicher) Abschluss der Maßnahme
- Baustatus
- Verzögerungsgründe

Dabei wurde durchgängig der Auftrag, zusätzliche Anwendungen und Mehraufwände bei der Dateneingabe zu vermeiden, berücksichtigt.

Über die Integration des Projektdatenblattes der Gebäudewirtschaft in das Ratsinformationssystem der Stadt Köln ist es für die Mandatsträger möglich, sowohl von Session.net aus alle verfügbaren Projektinformationen aufzurufen als auch vom Projektdatenblatt die mit dem Projekt verknüpften Beschlüsse aufzurufen.

Die Informationsplattform im Ratsinformationssystem wird bis Ende April 2013 produktiv geschaltet. Allen interessierten Mandatsträgern wird angeboten, sich in fraktionsbezogenen Präsentationen über das neue Informationssystem live zu informieren. Entsprechende Termine wurden bereits bei den Fraktionen angefragt, um eine zeitnahe Vorstellung zu ermöglichen.

gez. Kahlen